

Descartan contagios de cólera en brote gastrointestinal en Pinar del Río



Servicio de agua en Pinar del Río

Pinar del Río, 11 mayo (RHC) El Centro de Higiene, Epidemiología y Microbiología de Pinar del Río descartó que existan casos de cólera asociados al brote de infecciones gastrointestinales por transmisión hídrica originado en el consejo popular Hermanos Cruz, de esta capital provincial, publica hoy el diario Granma.

El doctor Andrés Villar Bahamonde, director de la institución, afirmó en conferencia de prensa que todos los pacientes estudiados hasta el momento han resultado negativos a los test de cólera, lo cual es una señal positiva en medio de la compleja situación que ha vivido la población de esta parte de Vueltabajo durante los primeros días de mayo.

El especialista explicó que las lluvias registradas en el territorio, luego de varios meses de sequía, produjeron inundaciones y la contaminación de cisternas en el consejo popular Hermanos Cruz, y de ello se derivó un brote de enfermedades diarreicas entre sus habitantes.

No obstante, señaló que los muestreos realizados al agua que se recibe en esta parte de la capital pinareña (la cual es abastecida por la conductora de 36 pulgadas) arrojaron muy bajos niveles de cloro, lo cual contribuyó a empeorar las cosas.

Tal es así que, en otros sitios de la ciudad donde también llovió intensamente, no ha habido esta situación.

Entre los síntomas principales de las decenas de personas atendidas en consultorios, el policlínico de esta área de Salud y el hospital pediátrico, se incluyen diarrea, vómitos, cólicos abdominales y fiebre, precisó el especialista, y reconoció que la cifra de contagiados que no han acudido al médico pudiera ser mucho mayor.

Ante esa situación, informó que se había paralizado el bombeo de agua de la conductora de 36 pulgadas, para dar mantenimiento al sistema de cloración, y se procedió a la limpieza de cisternas.

Se ha indicado a la población la necesidad de hervir el agua antes de consumirla y tratarla con hipoclorito al 1 %. (Fuente: Diario Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/287460-descartan-contagios-de-colera-en-brote-gastrointestinal-en-pinar-del-rio>



Radio Habana Cuba